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Zusammenfassung

        
Mit den 99mTc-Pyro- und Polyphosphatverbindungen stehen in jedem nuklearmedizinischen Laboratorium leicht herstellbare knochenaffine Verbindungen zur Knochenszintigraphie zur Verfügung, die wesentliche Vorteile gegenüber den bisher verwandten Radiopharmaka besitzen. Die Qualität und Aussagekraft der Knochenszintigramme unter Verwendung dieser Substanzen ist hervorragend. Mit beiden Verbindungen wurden insgesamt 105 Patienten untersucht, die sowohl maligne als auch benigne Skelett- bzw. Gelenkerkrankungen hatten oder zum Ausschluß dieser Erkrankungen einer Knochenszintigraphie unterzogen wurden. Kontraindikationen sind nicht bekannt. Nebenreaktionen traten bei keiner der beiden Substanzen auf.


      
        
Summary

        

          
99mTc-pyro- and polyphosphate combinations represent substances with bone affinity which can easily be prepared in any isotope laboratory; they are suitable for bone scans and possess significant advantages compared with previously available substances. The quality and accuracy of bone scans using these compounds is outstanding. So far 105 patients have been examined with these two compounds; these patients had malignant or benign abnormalities of the skeleton or joints, or in whom it was desired to exclude such diseases by using bone scans. There were no side effects from these compounds.
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